VOR(SITZENDEN)WORT

85.410 2002

Stürmische Zeiten kommen auf uns zu - auf die Universitäten, auf die Studierenden, und damit auch auf deren Interessensvertretung. Um dafür gut gerüstet zu sein, sind wir (mehr denn je) auf der Suche nach jungen (und auch nicht mehr ganz jungen), engagierten neuen MitarbeiterInnen.

Wer ist das Wir? Na ja... Wir alle, die studieren! Oder doch nur die HTU? Im diesem speziellen Fall gibt es das Eine nicht ohne das Andere.

Wie dem auch sei, die Zeichen stehen auf Sturm, aber in Zeiten wie diesen können Veränderungen leicht(er) passieren. Um diese Veränderungen möglichst gut mitgestalten zu können, brauchen wir Unterstützung. Möglichkeiten dafür gibt es viele - angefangen von Mitarbeit in Gremien bis hin vielleicht nur mal reinschauen, was da so gemacht wird.

Die Aufgabengebiete der Hochschülerschaft sind vielfältig – sie reichen von Beratungstätigkeit in verschiedensten Gebieten (Arbeit, Soziales, Wohnen, Studieren im Allgemeinen und dein Studium im Speziellen uvm.) über allerlei Tätigkeiten im Infobereich (Zeitungen, Broschüren, Radio...) bis hin zur Arbeit in den unterschiedlichsten Universitätsgremien

(wie etwa die Studienkommissionen, in denen die Studienpläne erarbeitet werden). In all diesen Bereichen gibt es nicht nur viel zu tun, sondern auch reichlich Gelegenheit für kreative und spannende Aufgaben.

Über engagierte und motivierte neue MitarbeiterInnen freuen wir uns immer (aus aktuellem Anlass übrigens auch und vor allem für die Themenbereiche Bildungspolitik, Studienberatung und Soziales!)

Du fragst dich jetzt bestimmt: "Und warum sollte ausgerechnet ich so was machen? Was bringt mir das?"

Ich hab' einer langjährigen Mitarbeiterin bei uns dieselbe Frage gestellt: "Ich hatte genug von Friede – Freude – Eierkuchen. Auf der Uni wollte ich Aktion suchen. Die vielen Hürden im Studienalltag wollte ich beseitigen, und eine vielfältige Aufgabenstellung mit ständiger Herausforderung habe ich gefunden. Als fakARCH-Vorsitzende habe ich die

Chance, schon als Studentin auszuprobieren, wie man MitarbeiterInnen organisiert, und längerfristige Projekte vortreibt, Besprechungen gestaltet und auf jeden Fall, wie man sie nicht abhalten sollte. Es ist ein gutes Gefühl, Entscheidungen beeinflussen zu können, und der Einsatz hilft bei der Persönlichkeitsbildung. Natürlich bringt er auch persönlichen Kontakt zu Lehrenden und Karten für den Technikerball;-),

Eine Übersicht über alle Referate der Hochschülerschaft an der TU Graz, mit Infos über die ReferentInnen und deren Erreichbarkeit (Sprechstunden und E-Mail-Adressen) findest du in der Heftmitte zum Herausnehmen – damit du alle Arbeitsgebiete unserer Referate auf einen Blick hast und weißt, wie du sie erreichen kannst, wenn du ihre Hilfe brauchst oder mehr über sie erfahren willst.

Neben den Referaten gibt es natürlich auch noch die Fakultätsund Studienrichtungsvertretungen. Sie sind Anlaufstellen für alle Fragen und Belange, die mit deinem Studium zu tun haben (und noch vieles andere mehr...).

Schau doch einfach mal vorbei...



Evelin Fissithaler Vorsitzende der Universitätsvertretung

2 5. FEB. 2003 2004 | 29 18 Universitätsbibliothek der Technischen Universität Gran

ÖH-Seminar Jänner 2002

Auch Arbeit macht Spass - manchmal?!

